



## Führung durch die Ausstellung «Reiseberichte eines Pioniers» zum 250. Geburtstag von Johann Conrad Fischer

Mit wem hat Johann Conrad Fischer korrespondiert? Welche Bücher hat er gelesen? Wie erlebte er die Weltausstellung von 1851? Waren die Landschaft und der Innovationsgeist der Industriellen Revolution so anders als heute? Franziska Eggimann, Leiterin der Eisenbibliothek und des Konzernarchivs von GF begleitet die Mitglieder des Museumsvereins auf einem thematischen Rundgang durch die Ausstellung. Tauchen Sie ein in die Welt von Johann Conrad Fischer und seiner Zeit.

**Wann:** Donnerstag, 28. September, 18 Uhr

**Wo:** Klostersgut Paradies, Treffpunkt Eisenbibliothek

**Anmeldung** (erwünscht): [info@museumsverein.sh](mailto:info@museumsverein.sh)



Wo findet man dieses Haus? Sicher in der Ausstellung.